

# Bern

> Was machst Du eigentlich in Bern?

**A**ch - in Nuernberg war mir langweilig. Da bin ich halt mal hierher. Ist aber auch nix los. Lauter Schweizer. Echt Kaese! Und von meiner Idee, eine Lateingrammatik fuer lesbische Schlamm-Ringerinnen aus dem Berner Oberland zu schreiben sind die Jungs hier auch nicht sooo begeistert - angeblich gaeps dafuer keinen Markt. Bloedsinn! Mit dem richtigen Marketing ist das DIE Bombe! Ey - Du bist Doch so ne Marktstrategin. Zeig mal was Du kannst!

> **D**ie sollen doch so langsam sein.  
> Vielleicht kannst Du ja mal einen  
> Augenzeugen-bericht schreiben, was  
> es mit der Langsamkeit so auf sich  
> hat.

**W**uerd ich schon, nur gibts hier keine Menschen! Echt jetzt! Aber ueberall stehen Statuen mit ganz normalen Klamotten rum. Tausende sag ich Dir. Und vorhin hab ich eine Strassenbahn gesehen (stehend naruerlich), die hat ihr Licht so langsam aus den Scheinwerfern gestrahlt, dass es ca. 5 Meter vor dem Scheinwerfer auf den Boden gefallen ist. Und ScheinWERFER ist da eigentlich ein falscher Ausdrueck. Das war eher ein ScheinSCHUBSER.  
Und bloss keine Schneckenwitze reissen, wenn ein Berner anwesend ist „Reissen“ waere viel zu schnell. Kommt keiner mit hier. Man koennte die Schneckenwitze hier nicht „reissen“, sondern muesste sie irgendwie „vergammeln lassen“ oder eine andere Form des langsamen dahinsiechens waehlen. Keinesfalls so was temperamentvolles wie „reissen“. Da haetten die nix von. So - ich mach so langsam Schluss.